

Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi Melaksanakan Giat Anjangsana di Desa Buniwangi

Sukabumi - SUKABUMI.INDONESIASATU.CO.ID

Aug 1, 2024 - 08:29



Polda Rustian Bhabinkamtibmas Desa Buniwangi Polsek Palabubanratu -6,95468, 106,5773, 364,0m, 121° 31/07/2024 11.06.12

Polsek Palabuhanratu Polres Sukabumi Melaksanakan Giat Anjangsana di Desa Buniwangi

Polres Sukabumi Polda Jabar – Polsek Palabuhanratu melalui Bhabinkamtibmas Desa Buniwangi, Aiptu Rustian, S.Pd, melaksanakan kegiatan Anjangsana atau Door to Door System (DDS) di Desa Buniwangi, Kecamatan Palabuhanratu,

Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini berlangsung pada Rabu, 31 Juli 2024, mulai pukul 11.00 WIB hingga selesai, bertempat di Kantor Desa Buniwangi, Jalan Raya Kiaralawang No 1 Km 7, Kecamatan Palabuhanratu.

Kapolsek Palabuhanratu, Kompol Roni Haryanto, S.IP, M.H, melaporkan bahwa kegiatan ini bertujuan untuk mempererat hubungan antara polisi dengan masyarakat serta memberikan himbauan penting terkait keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas).

Dalam kegiatan ini, Aiptu Rustian menyampaikan beberapa himbauan kepada staf desa dan warga masyarakat Desa Buniwangi, antara lain:

1. Mengajak warga untuk bersama-sama menjaga situasi Kamtibmas di wilayah Desa Buniwangi dengan aktif melaksanakan ronda malam di Pos Satkamling.
2. Mengingatkan masyarakat agar selalu siap siaga dan mengantisipasi bila terjadi bencana alam.
3. Menghimbau masyarakat untuk tertib berlalu lintas dengan menggunakan helm SNI dan tidak menggunakan knalpot bising.
4. Waspada terhadap tindak kejahatan seperti curat, curas, dan curanmor dengan cara memarkir kendaraan di tempat yang aman dan menggunakan kunci ganda.

"Kegiatan ini berjalan dengan aman, lancar, dan kondusif. Kami berharap masyarakat dapat lebih sadar akan pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan masing-masing," ujar Kompol Roni Haryanto.

Dengan adanya kegiatan Anjangsana ini, diharapkan dapat tercipta sinergi yang baik antara Polri dan masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Desa Buniwangi serta meningkatkan kewaspadaan terhadap berbagai potensi gangguan Kamtibmas.